

El Pablo Tobón

A mediados del año, según alentador anuncio del jefe del Servicio Seccional de Salud, estará en operación el Hospital Pablo Tobón Uribe. O al menos las primeras 104 camas de las 450 que se le tienen programadas a la institución. El funcionamiento del importante centro asistencial con cuantioso lucro cesante hasta el momento, se debe a que al fin pudo obtenerse del Fondo Hospitalario Nacional el préstamo de 6 millones 500 mil pesos que reinteradamente se le solicitó.

En el Hospital Pablo Tobón Uribe se hallan, como es de público conocimiento, valiosos equipos en vía de deterioro, en espera de poder utilizarse. Muchas veces se dieron a la ciudadanía impresionantes informaciones sobre este centro asistencial. Con cómodo y funcional edificio, con dotaciones magníficas pero sin recursos para la prestación de servicios.

Sin embargo, el problema ha terminado. Y el Pablo Tobón estará en condiciones de colaborar a la grave situación hospitalaria existente en Medellín y el Valle del Aburrá, de la cual el público se halla enterado por la repetición de las noticias sobre el

caso. En el seminario sobre la salud pública, hace un año, se recomendó realizar esfuerzos para que el Hospital Pablo Tobón Uribe pudiera integrarse al servicio conjuntamente con la Clínica Luz Castro de Gutiérrez.

Al fin los recursos financieros han llegado a la institución. Los dineros han sido situados en Medellín. Con lo cual se procederá a la terminación de algunos trabajos y a la instalación de los equipos. Así comienza a verse el éxito de una sostenida gestión que redundará en beneficio para la comunidad.